

令和5年7月11日(火)

校長室より⑥3



こんにちは。

今日の「^{ねっちゅうしょうけいかい}熱中症警戒アラート」は、朝の^{だんかい}段階から^{ふなばし}船橋市の^{あつ}暑さ^{しすう}指数が
33を超える「危険」領域だったので、のびっこタイムの外遊びだけではなく、
1年生、2年生の水泳^{すいえいがくしゅう}学習をはじめとする、^{すべ}全ての^{かつどう}活動を中止しました。
「暑すぎてプールに入れ^{へん}ない」なんて変な話ですが、水泳^{すいえいがくしゅうちゅう}学習中でも熱
中症は出ているので中止せざるを得^えませんでした。また、^{おくない}屋内でもエアコ
ンのない^{へや}部屋は危険なので、^{じっしよてい}体育館で実施予定になっていた5・6年生
対象の「^{たいしょう}スマホ・SNS^{きゅうきよ}教室」も急遽オンラインに変更しました。

そんな中、のびっこタイムに2年生5人くらいが校長室^{たず}を訪ねてきて、「もう、
プールは入れないんですか。」と聞かれました。今日中止が、よっぽど
^{ざんねん}残念だったんだと思います。「はい。入れますよ。」と、すぐに答えたいとこ
ろでしたが、これまで^{きおん}気温が^{ひく}低かったり^ふ雨が降ったりして中止になっている
学年もあるので、「^{ほうかご}放課後に先生たちで話し合^きって決めるので、明日まで
待っててね。」としか言えませんでした。

ここ数年、6月後半^{こうはん}～9月前半^{ぜんはん}は、「熱中症との^{たたか}闘い」みたいになって
います。みんなの^{あんぜん}安全にはかえられないので、しばらく我慢^{がまん}してください。